



Aujourd'hui, les accidents de la route sont la première cause de mortalité au travail

NOUS, DIRIGEANTS D'ENTREPRISE, NOUS ENGAGEONS POUR LA SECURITE DE NOS SALARIES SUR LES ROUTES



Rapidité, réactivité, disponibilité. Chaque jour, nos collaborateurs donnent le meilleur d'eux-mêmes. Mais cette quête de performance ne doit pas les conduire à prendre des risques au volant. Or aujourd'hui, les accidents de la route sont la première cause de mortalité au travail. Un constat inacceptable face auquel **nous avons la volonté d'agir**.

C'est pourquoi, **pour favoriser la sécurité de nos salariés sur les routes :**

- Nous prescrivons **l'arrêt obligatoire**, sauf cas de force majeure, pour les **conversations téléphoniques au volant**
- Nous prescrivons la **sobriété** sur la route
- Nous exigeons le port de la **ceinture de sécurité**
- Nous n'acceptons pas le dépassement des **vitesse**s autorisées
- Nous intégrons des moments de **repos** dans le calcul des temps de trajet
- Nous favorisons la **formation** à la sécurité routière
- Nous encourageons les conducteurs de deux-roues à **mieux s'équiper**

SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES